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5月は結婚記念日と家内の誕生月です。長くもあり、早くもあり
と思います。
5月3日は私の誕生日でした。64歳になりました。また5月29日
は結婚記念日です。
弟のお別れ会には皆様にお越しいただき、ありがとうございま
した。
山本さん、イニシェーションスピーチ頑張って下さい！

山ちゃん、卓話楽しみにしております。
今月は私の誕生日と結婚記念日です。健康第一で頑張ります。

この度は家の水回りの件で加納工務店さんには大変お世話に
なりました。また堀さん、先日の家族会では大変楽しい一日を
有難うございました。
4月10日は結婚記念日でしたが、失念してしまいました。半世
紀も前のことですのでご勘弁を。
先月の奈良旅行ありがとうございました。妻も大変喜んでおり
ました。今日のイニシェーションスピーチ、つまらなくても暖かく
お付き合い下さい。
馬場さん、バンコク国際大会ではお世話になりました。楽しい
一時を有難うございます。
初孫の結婚の宴をスタンフォード大学内教会にて4月26日行
いました。子供夫婦より携帯送信を受け、活況に接して安心し
ました。
会長、幹事、松波さん、堀さん、そして皆様、バンコクでは有意義
な時間を過ごさせていただきました。ありがとうございます。

4月28日は家内の誕生日でした。綺麗で香りの良いデンドロビ
ウムをありがとうございました。
松井さん、先日はありがとうございました。
5月4日は結婚記念日でした。家で何事もなく過ごしました。

山本さん、卓話楽しみにしています。
お久し振りです。皆さん元気ですか？
5月5日『子供の日』は結婚記念日でした。
イニシェーションスピーチ楽しみにしています。
髙村さん、遠山さんにお気遣い頂きありがとうございました。

山本英雄さん、イニシェーションスピーチ頑張って下さい。

来週の木曜日は、つしま本院の地鎮祭です。

平野哲始郎ニコボックス委員
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本多　清治さん

湯澤　信雄さん
内田　久利さん

加納　　裕さん

平野哲始郎さん

森　　恒夫さん

山本　英雄さん

落合　　諭さん

江口　金満さん

鶴田　　浩さん

伊藤　　豪さん
岡本　忠史さん

稲葉　　徹さん
鈴木　淑久さん
野崎　洋二さん
宇佐美貞夫さん
梅村　昌孝さん

増田　盛英さん

大嶽　達郎さん
宗宮　信賢さん
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湯澤信雄会場委員
「君が代」「奉仕の理想」

　先日、ボーイスカウト50周年記念式典に
出席し、瑞穂RC宛に表彰状を頂きました。
式典の後は野外活動がメインのボーイスカ
ウトらしい野外での懇親会でしたが、そこに
当クラブ名が書かれたテントが張られていま
した。瑞穂RCから寄贈したと思われますが、
最初は私自身も何故表彰されたのか分かり
ませんでした。情報の伝達は難しく、当時担
当された方が次に伝えていかないと忘れられてしまいます。招待
された理由が分からないと、せっかく表彰状を用意して頂いてい
るにも関わらず、忙しいからと欠席することになりかねません。ク
ラブの会長には色々な招待がきますので、取捨選択は慎重にな
さって頂きたいです。表彰状の贈呈者はボーイスカウト育成会会
長を務める熱田神宮の小串宮司でした。現在熱田神宮権宮司の
宮田さんがボーイスカウト団長を務めていますが、熱田神宮では
ボーイスカウト・ガールスカウトを通した青少年育成活動を行っ
ています。新世代奉仕委員会ではRYLAにボーイスカウト・ガール
スカウトから2名の出席者を依頼しています。瑞穂RCでは、育成
会にお願いして参加者を決めて頂いていますが、他のクラブでは
RYLAに相応しい人材を発掘することに苦労しているようです。そ
れだけの負担を掛けているので、我々の姿勢として、参加する青少
年を会場へ送り迎えするだけではいかがなものかと思います。ど
んなプログラムの中で彼らが学ぶのかを見届ける事が大切だと
思います。
　さて話は変わりまして、前回、阿波踊りの連を作ろうというお話
をしました。バンコク国際大会に参加し、韓国・台湾・インドは元
気のある国だと感じました。我々のクラブも元気を出そうと徳島
に行った大先輩が発案され、連を結成することに致しました。名
古屋にある道場で伊藤連長のもと、木曜日の19～21時、2時間
の稽古に10回ほど通う予定です。様になる踊りになったら、衣装
を揃え、連の名前を付け、連長を決めて、2年後に徳島へ臨みたい
と思っています。現在、参加を表明されているのは、野崎洋二さ
ん、広瀬弘幸さん、梅村昌孝さん、鈴木淑久さん、湯澤信雄さん、
湯澤勇生さん、近藤茂弘さん、鶴田浩さん、そして私の9名です。
稽古に全員が参加することは難しいと思いますが、まず踊りの核
となる方を育て、女性の踊り手がいませんので、RACにも頼もう
と思います。踊りの形が整ったら、連を結成したいと思いますの
で、是非ご期待下さい。

会長挨拶 髙須洋志会長

5月誕生日おめでとう



卓話 山本英雄さん

　私は静岡県の清水市（現・静岡市清水区）
の当時は貿易高が全国6位くらいの港があっ
た港町で生まれました。家業は魚屋で、父が
4代目、現在は兄が継いで5代目です。港町は
漁港でなく、貿易港だったので、日頃から色々
な国の船乗りが歩いている町でした。小学生
の頃、渡哲也・浅丘ルリ子出演の日活映画
『泣かせるぜ』の撮影が清水市で行われまし

た。その時、エキストラとして2人が別れ話をしているシーンに参加
しました。小学校時代は野球や水泳を行っていました。清水といえ
ばサッカーですが、昔からサッカーのインキュベートが進んでお
り、8月後半に強化合宿として『清水フェスティバル』が行われ、全
国から高校生が集まります。サッカー名門校が来て、市民ボラン
ティアが整備した小学校・中学校・高校のグラウンドで親善試合
が行われます。高校生時代は陸上競技部に入部し、短距離走を
走っていました。公式戦には縁がなく、予選落ちを繰り返して2年
半の部活生活は終わりました。元大洋ホエールズの山下大輔さん
が兄の同級生で、私が高校生の時に彼が慶応大学に進学し、大学
2年の時には首位打者になり、格好良かったです。その影響もあ
り、私も慶応大学に行けたらと願い、浪人して慶応大学に入学す
ることができました。加山雄三の『若大将シリーズ』に憧れ、大学で
はヨット部の門を叩きましたが、海に行きっぱなしで、学校に通え
ず、ほとんどの学生が留年し、ちゃんと卒業できないことが入部後
に分かり、ヨット同好会に移りました。ヨット同好会は週末だけの
クラブで、3ヶ月ほどヨットを習うために通いましたが、先輩が練習
に来なかったり、何もしない先輩が威張っていたり、クラブとして
面白くなく、辞めてしまいました。どうしようかと悩んでいたところ、
知り合いから「アメリカンフットボールは高校に部活が少なく、大
学から素人で始める人も多いので、レギュラーも狙える」と聞き、
すぐに部のマネージャーに電話をし、入部することになりました。
その翌日が『魔の合宿』の始まる日だったのですが、初めてで何も
知らず、運動靴だけを持って参加しました。厳しい練習で傷だらけ
になりながらの合宿でしたが、そのまま大学4年間、アメリカン
フットボール部に所属しました。アメリカンフットボールはオフェン
スとディフェンスが各11人ずつおり、サイドラインに何人いてもよ
く、スペシャリストならば必要な場面だけ出場すればよい競技で
す。そのため試合に出られる確率が高く、自分の技術が高ければ、
そのプレーだけ参加させて貰える利点があります。私は置いてあ
るボールを持ち、股の間を通し、後ろに立っているクォーターバッ
クにパスし、ディフェンスのガードをするオフェンスのセンターとい
うポジションでした。7ヤード後ろにスナップバックし、それを蹴っ
てバーに入れると3点になるフィールドボールというプレイがあり
ます。私はそのロングスナップのスペシャリストとして試合に出る
ことができ、4年生にはレギュラーになりました。知り合いに良いア
ドバイスをもらい、楽しい学生生活ができたと思います。センター
というポジションはオフェンスのリーダー的存在としてプレイしま
す。試合に勝っている時は皆元気で声も出ますが、苦戦やピンチ
の時には下を向き、元気が出なくなります。監督やコーチからは

「ピンチの時に声を出すのがセンターの大切な仕事だ」と言われ、
アメリカンフットボールを通じ、ピンチの時にどう振る舞えば良い
かを教わりました。祝勝会の時にはOBやその奥さん、現役も彼女
を連れて参加する、非常に開かれたクラブでした。OBは700名程
いますが、インターネットを使い、日常的に活動や近況がシェアさ
れるバックグラウンドがあるため、今でも付き合いがあります。関
西と関東の王者が戦う大学選手権『甲子園ボウル』があり、アメリ
カンフットボールは関東・関西がリードしていますが、最近は名古
屋・福岡・仙台・札幌の学生リーグも成長しています。名古屋も関
西の一角として11月の選手権を参加することになり、『甲子園ボ
ウル』への道が繋がりました。名古屋地区では中京大学が強く、関
西と名古屋地区のトップが戦い、勝った大学が甲子園に行くとい
うプロセスとなります。
　大学卒業後、1979年に富士ゼロックスに営業として入社しま
した。東京で3年間務めた後、名古屋で17年間ほど務めましたの
で、営業の仕事は名古屋のお客様に教えて頂いたと思っています。
その後、金沢、名古屋、長野、名古屋、大宮、横浜、東京と転勤し、
昨年4月に富士ゼロックス愛知に赴任しました。先任の入山が6月
で退任するため、その後任として社長になるのではという折り込
みで来ましたが、この4月に中部6県の統括ホールディングカンパ
ニーの富士ゼロックス中部(株)ができ、その代表を務めておりま
す。営業の頃、大宮ではホンダグループ、横浜では日産グループ、名
古屋ではトヨタグループを中心に担当したので、大手自動車メー
カー3社の雰囲気や人間性の違いなどを感じながら仕事ができま
した。日本のもの作りや新製品の開発について、色 と々お客様に教
わりながら、仕事を行って参りました。営業を始めた頃は製品が
売れず、20歳前半まではどうしてこんなに理屈に合わない仕事を
しなくてはいけないのかとよく思っていました。私はコピー機では
なく、コスト競争力が強い大手の松下電器やNECがいるシステム
ビジネス部門に配属され、原価が高く、サイズも大きく、性能もイ
マイチな競争力の弱い製品を担当し、めげていました。しかし28
歳頃、お客様は機械そのものではなく、担当営業を含めてシステム
導入するんだと気が付き、それからは自信を持って営業できるよ
うになりました。富士ゼロックス愛知に来る前の4年間に行ってい
た仕事はグローバルアカウントオペレーションでした。トヨタやソ
ニーなど世界中で仕事を行うお客様の世界中の事業所を担当し、
全体のシステムのサプライをする仕事をしていました。英語もでき
ないのに、2007年頃は年間で何十日も海外出張し、現地の担当
営業とミーティングを行うなど、自分の能力を超えたミッションで
した。アメリカ人、イギリス人、中国人など世界中には色々な考え
方のスタンダードがあるのだと知ることができました。その頃から
英語を習い始め、今も勉強を続け、自由に話せるようになりたいと
思っています。富士ゼロックスの業務も機械を販売し、その保守料
金を頂くことから、全体がどのように稼働しているのかをリモート
で監視し、より最適化するサービスビジネスにシフトしてきていま
す。日本の事業所をグループ全体で最適化し、海外にある事業所
や工場も日本と同じシステムで監視できる事を求められています。
　髙村先輩の推薦を頂き、昨年12月に入会してから早いもので
もう半年が経ちました。諸先輩方と食事をしたり、お酒を飲んだ
り、旅行に行ったり、お付き合いをさせて頂く中で、色々なことを感
じます。これからも色々と教えて頂きながら、人間としての魅力や
男としての色気を少しずつでも熟成させていけるように参加して
いきたいと思います。たくさん参加するように心掛けていますの
で、お声を掛けて頂き、仲良く御指導頂ければ幸いです。

新入会員イニシエーションスピーチ

例会のご案内

■次々週卓話 5月31日(木)

会員卓話
テ ー マ

：
：
広瀬弘幸さん
新入会員イニシエーションスピーチ

■今週の行事 5月17日(木)　なごやか例会

卓 話 者

テ ー マ

：

：

愛知学院大学歯学部
口腔インプラント科教授　村上弘さん 
なぜインプラントなのか？

■次週の卓話 5月24日(木)

会員68名　出席48名  （出席計算人数51名）

出席率　81.4％ 4月22日は補填により 85.5％

出席報告 平野哲始郎ニコボックス委員

幹事報告
・

・
・

本日13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第11回
理事会を行います。
次週5月17日(木)はなごやか例会です。
同日13：40よりヒルトン名古屋4階「梅の間」にて第3回長期ビ
ジョン委員会を行います。

馬場將嘉幹事
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